

Mayweather gana deslucida decisión

Escrito por Agencias

Sábado 02 de Mayo de 2015 22:57

+ La "Pelea del siglo" le generó abucheos al campeón invicto LAS VEGAS, (EU), 2 de Mayo de 2015.- Floyd Mayweather hizo una pelea a su estilo, abrazando y desplazándose por todo el ring, para alzarse con el triunfo por puntos a Manny Pacquiao, en una decisión unánime criticada por los 16 mil asistentes que saturaron el foro del MGM hotel de esta capital mundial del juego.

El filipino buscó la pelea toda la noche, pero no pudo encontrarla y aunque no lució, Floyd Mayweather convenció a los jueces de darle el triunfo.

Las tarjetas extraoficiales coincidían en darle dos puntos de ventaja, pero los árbitros oficiales dieron ventajas, 118-110 y dos de 116-112.

Manny Pacquiao dio uso a su jab para abrir camino, pero no pudo atraer al moreno peleador que nunca ejerció presión, encaminándose el match a un lapso aburrido en lo general, sobre todo porque la asistencia, la promoción y la danza de los millones sugería más.

Sin embargo, hacia el final las cosas mejoraron y los cuatro últimos rounds hubo intercambios interesantes aunque sin mucho orden por el estilo de cada parte y ausente la búsqueda del cuerpo para impactar lo que hubiese ablandado al gladiador.

El filipino lució con una izquierda espectacular en el cuarto asalto, pero no hubo secuencia. Muchos golpes en los brazos dados por el asiático los tomaba el público como "buenos" y para los jueces, eso habría sido causa de los abucheos al final, cuando se dio el resultado.

Un criterio prevaleciente es que Mayweather hizo la pelea con las piernas más que con los golpes y repetidamente se olvidaba de pegar. Pacquiao hizo bien las cosas en cuarto y sexto, cuando parecía dominar al moreno rival, quien negó sentirse lastimado varias veces y aprovechó para colocar directos de derecha con calidad y puntería.

En el penúltimo asalto Floyd volvió a colocar golpes largos y a la cabeza. En el último, volvió a

Mayweather gana deslucida decisión

Escrito por Agencias

Sábado 02 de Mayo de 2015 22:57

dejar las cosas sueltas al parecer por cansancio, pero esquivó la andanada que buscaba el filipino, quien sabía que debía noquear o perder.

Ganó Floyd y el abucheo no se hizo esperar.

HABLAN DE REVANCHA

No fue raro escuchar una posible revancha para septiembre entrante. Se justifica, dicen los expertos, pues Manny Pacquiao fue mejor de lo esperado ante el campeón invicto y Mayweather no brilló, mucho menos fue el boxeador caro que generó las mejores bolsas e ingresos de la historia.

De darse, serían ingresos similares y entonces, lo confirma el propio Mayweather, dejará los cuadriláteros, pues "ya es tiempo de irme a descansar".